



Forschungsförderungspreis 2021 Schweizerische Epilepsie-Liga

Ausschreibung Forschungsförderungspreis 2021

**Förderung der wissenschaftlichen Forschung im Bereich der Epilepsie
(vorwiegend Starthilfen) durch die Schweizerische Epilepsie-Liga**

Die Epilepsie-Liga unterstützt wissenschaftliche Projekte im Bereich der Epileptologie im Gesamtbetrag von

CHF 25'000.–

pro Jahr. Insbesondere soll die Erforschung von Ursachen und Behandlungen der Epilepsie gefördert werden.

Stipendien für Aus- oder Weiterbildung oder Auslandsaufenthalte werden nicht ausgerichtet. Hingegen können Reise- und Aufenthaltskosten (ohne Salär) für Kurzaufenthalte (maximal einige Wochen) finanziert werden, sofern sie dem Erlernen von Methoden dienen, die im Rahmen eines unterstützten Projektes in der Schweiz eingesetzt werden.

Gesuche sind einzureichen in elektronischer Form an strassmann@epi.ch.

Falls der Antragsteller/die Antragstellerin bereits anderswo Anträge für Unterstützung gestellt hat, ist offen zu legen, bei wem und mit welchem Ergebnis.

Termin für die Einreichung von Gesuchen: **31. Dezember 2020.**

Bitte beachten Sie die Richtlinien: www.epi.ch/forschungsfoerderung
Allfällige weitere Informationen erhalten Sie bei:

Schweizerische Epilepsie-Liga

Seefeldstrasse 84

8008 Zürich

Tel. 043 488 67 77

info@epi.ch